



3. März 2008

SPD Strande gut aufgestellt für die Kommunalwahl Claudia Sieg Spitzenkandidatin

Die SPD Strande hat am Montag, 3. März 2008, ihre Kandidaten für die Kommunalwahl gewählt und ihr Wahlprogramm verabschiedet. Spitzenkandidatin für die SPD ist Claudia Sieg: „Wir haben ein tolles Team zusammengestellt, ich freue mich auf den Wahlkampf“, sagt die frisch gewählte Spitzenkandidatin. „Ich hoffe, wir werden das Vertrauen der Bürger erringen, das Wahlergebnis von 2003 deutlich nach oben korrigieren und die absolute Mehrheit der CDU verhindern. Denn Meinungsvielfalt ist gut für unseren Ort und dafür wollen wir werben.“

Die SPD wolle auch weiterhin Politik für eine liebens- und lebenswerte Gemeinde machen, die Bürgernähe und Transparenz der Gemeindepolitik stärken, für mehr Seniorenfreundlichkeit im Ort sorgen und darauf achten, dass der Umweltschutzgedanke in der Gemeindepolitik nicht zu kurz kommt. „Wir wollen die Strander Schule erhalten im Schulverband mit den Nachbargemeinden und uns für eine bessere Jugendbeteiligung über einen Jugendbeirat einsetzen.“ Eine wichtiges Ziel sei auch die Schaffung eines Bürger- und Kulturtreffs im Ortskern an der Promenade „für die Jugendlichen, die Senioren und als Ort für Kulturveranstaltungen für unsere Bürger und Gäste. Wir wollen endlich die Schaffung einer attraktiveren Promenade in Angriff nehmen, da ist noch erheblicher Handlungsbedarf“, so Sieg. „Mit am wichtigsten ist es uns aber, im Ort endlich eine umfassende und zukunftsorientierte Ortsentwicklungsplanung für alle Lebens- und Planungsbereiche voranzutreiben, die auch die Bevölkerungsentwicklung und daraus abgeleitete Maßnahmen umfasst.“ Das Militärgelände am Leuchtturm könnte nach Auffassung der SPD am besten für eine kulturelle und sportliche Nutzung unter Einbeziehung der Naturschutzverbände entwickelt werden - immer in Übereinstimmung mit den dort gültigen europäischen Naturschutzrichtlinien.

Claudia Sieg ist 49 Jahre alt und lebt seit 1999 mit ihrem Mann in Strande. Sie ist seit 2003 Gemeindevertreterin und Vorsitzende des Fremdenverkehrsausschusses sowie Mitglied im Umwelt- und Bauausschuss. Seit 2006 ist sie auch Vorsitzende des SPD-Ortsvereins Strande und Beisitzerin im SPD-Kreisvorstand. Am vergangenen Wochenende wurde sie auch in den geschäftsführenden Vorstand des SPD-

Kreisverbandes Rendsburg-Eckernförde gewählt. Die Politikwissenschaftlerin und ehemalige Pressesprecherin von Greenpeace Deutschland und dem Umweltministerium in Schleswig-Holstein ist heute tätig als Bundesratsbeauftragte in Bildungsgremien des Europäischen Rates in Brüssel und Europabeauftragte des Bildungsministeriums in Schleswig-Holstein.

Weiterhin wurden als Direktkandidaten gewählt:

Auf **Platz 2 Jörg Dunkel**, unser Mann für Haushalt und Finanzen: 47 Jahre alt, verheiratet und seit 2000 Strander Bürger. Der Diplom- Betriebswirt ist seit 2002 Inhaber eines Beratungsunternehmens für Wirtschafts- und Betriebsinformatik. Er befasst sich u.a. mit der Einführung neuer Steuerungsmodelle in Verwaltungen.

Auf **Platz 3** wurde der 28jährige **Karsten Eggert** gewählt. Er ist sehr kompetent in Bau- und Umweltfragen und die SPD Strande möchte, dass er künftig dieses Feld beackern kann. Er ist Verwaltungsbeamter für Bau- und Umweltfragen in der Amtsverwaltung Boostedt-Rickling, davor war er auf Sylt in gleicher beruflicher Funktion tätig. Er wohnt seit einem Jahr in Strande und ist schon lange in der SPD aktiv.

Auf **Platz 4** folgt dann **Günter Schmidt**, der SPD-Mann für Bildung und Soziales. Er ist 68 Jahre alt, Lehrer und Oberstudienrat a.D., verheiratet, hat 2 Kinder, ist seit 1974 Strander Bürger. 2004–2006 Stellvertretender Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Strande. Zwischen 1986 bis 2003 war er u.a. Gemeindevertreter, Vorsitzender des Kultur- und Sozialausschusses und 1. bzw. 2. stellv. Bürgermeister.

Auf **Platz 5** folgt **Wolfgang Thomsen** als der SPD-Mann für Hafenfragen. Er ist 60 Jahre alt, Techniker i.R., Strander Bürger seit 1976 und langjähriger Vorsitzender des SPD-Ortsvereins. Von 1986 bis 2003 Gemeindevertreter, Mitglied in fast allen Ausschüssen. Von 1990 bis 1994 Vorsitzender des Umweltausschusses und Fraktionsvorsitzender. Seit 2003 ist der passionierte Segler aktiv im Hafenausschuss.

Platz 6 besetzt **Thomas Behrenbruch**, der sich für die touristische Entwicklung des Ortes stark machen will. Er ist 60 Jahre alt, verheiratet und seit 2002 Strander Bürger. Seit 1978 ist er als Landschaftsarchitekt bei der Landeshauptstadt Kiel beschäftigt. Er ist Kassenwart im Ortsverein.

Der Seniorchef des Ortsvereins, **Hans Dieter Teichmann**, wurde auf **Platz 7** gewählt. Er ist 72 Jahre alt, Techniker i.R., verheiratet, hat 3 Kinder und ist seit 1976 Strander Bürger. Von 1998-2006 war er Vorsitzender des Ortsvereins. Seit 1987 ist er als Gemeindevertreter in verschiedenen Ausschüssen tätig. Seit 2003 bis heute ist er 2. Stv. Bürgermeister, Mitglied im Finanzausschuss, Fremdenverkehrs- und Hafenausschuss.

Auf weiteren Listenplätzen folgen **Margitta Dunkel** und **Birthe Gerdson**.